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新
年
あ
け
ま
し
て
お
め
で
と
う
ご

ざ
い
ま
す
。
こ
の「
市
議
会
だ
よ
り
」

は
、
見
や
す
く
な
っ
た
と
の
声
を
よ

く
耳
に
す
る
よ
う
に
な
り
ま
し
た
。

我
々
委
員
も
よ
り
良
い
も
の
を
作
る

た
め
に
汗
を
流
し
た
い
と
思
い
ま
す
。

佐
賀
市
も
１
市
４
町
村
で
の
合
併
を

し
、
早
く
も
２
度
目
の
新
年
を
迎
え

ま
し
た
。
ま
だ
ま
だ
課
題
も
多
く
、

落
ち
着
い
た
状
態
で
は
あ
り
ま
せ
ん
。

限
ら
れ
た
予
算
の
中
で
市
民
サ
ー
ビ

ス
を
低
下
さ
せ
な
い
た
め
、
我
々
も

皆
様
方
の
代
表
と
し
て
議
員
活
動
を

し
て
い
き
た
い
と
思
い
ま
す
。

　

１
月
４
日
に
「
佐
賀
の
が
ば
い
ば

あ
ち
ゃ
ん
」
が
テ
レ
ビ
で
全
国
放
送

さ
れ
、
多
く
の
皆
様
か
ら
私
の
所
に

反
響
が
寄
せ
ら
れ
ま
し
た
が
皆
さ
ん

く
、
な
ど
大
き
な
愛
情
が
た
く
さ
ん

詰
ま
っ
た
作
品
で
し
た
。
こ
の
物
語

で
使
わ
れ
た
風
景
が
、
ま
だ
ま
だ
私

達
の
住
む
佐
賀
に
は
た
く
さ
ん
残
さ

れ
て
い
ま
す
。
こ
れ
を
子
供
達
に
残

し
て
い
く
事
も
大
事
だ
な
と
考
え
さ

せ
ら
れ
ま
し
た
。
私
が
子
ど
も
の
頃

は
、「
佐
賀
ん
も
ん
の
通
っ
た
後
は
、

草
も
生
え
ん
」
と
言
わ
れ
て
い
ま
し

た
が
、
明
る
い
「
貧
乏
・
ケ
チ
」
も

大
き
な
財
産
で
あ
る
こ
と
を
「
が
ば

い
ば
あ
ち
ゃ
ん
」
は
教
え
て
く
れ
た

と
思
い
ま
す
。「
作
者
・
島
田
洋
七
さ

ん
の
当
時
の
自
宅
周
辺
の
川
は
当
時

と
ほ
と
ん
ど
変
わ
っ
て
い
な
い
そ
う

で
す
。
…
」
ぜ
ひ
皆
さ
ん
も
佐
賀
の

「
が
ば
い
よ
か
と
こ
」
散
策
さ
れ
て

み
て
は
… �
�
�
�
�
�
�
 （
藤
野
）
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は
い
か
が
で
し
た
か
。

こ
の
物
語
は
、
色
々
な

事
を
教
え
て
く
れ
て
い

ま
す
。
例
え
ば
自
分
を

い
じ
め
た
子
に
お
茶
を

分
け
て
あ
げ
、
運
動
会

の
時
は
い
つ
も
先
生
が

お
腹
が
痛
く
な
り
日
の

丸
弁
当
を
先
生
の
弁
当

と
取
り
替
え
て
く
れ
た

り
、
ま
た
野
球
部
の

キ
ャ
プ
テ
ン
に
な
っ
た

と
聞
き
、
ば
あ
ち
ゃ
ん

が
な
け
な
し
の
お
金
で

ス
パ
イ
ク
を
買
い
に
行
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○鹿児島県鹿児島市　下水汚泥堆肥化場

　家庭や工場な
どから出される
汚水を下水処理
場できれいにす
る過程で汚泥が
発生します。鹿
児島市の下水汚
泥は全量堆肥化され、サツマソイルという有
機質肥料として、畜糞などの発酵資材、土壌
改良材及び肥料などに有効利用されています。

鹿児島市の下水汚泥堆肥化場
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①三重県尾鷲市立尾鷲総合病院

　すべての院内スタッフが参加する栄養サポー
トチームを立ち上げ、患者が口から食事をとれる
ようにするために、食への欲求を失わせない工夫
をするチームや呼吸器官を強くする取り組みを
行うチームなど、５つの内部チームをつくって、
患者の立場から様々な取り組みを提案しています。

②兵庫県立リハビリテーション中央病院
　病院・救護施設、特別養護老人ホーム、身体
障がい者授産施設、福祉のまちづくり工学研究
所（福祉用具の開発等の研究機関）、家庭介護・リ
ハビリ研修センター（福祉用具の展示や相談の
受付）などが設置され、高度で先進的なリハビリ
テーション施策が一体的に行われています。

尾鷲総合病院

　平成18年11月22日にご逝
去されました、故瀬井一成
議員に対し、当議会として、
12月議会冒頭に追悼の意を
表しました。
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　瀬井一成氏
故


